



MADE IN AMERICA



PC-Rot Terminator®

Epoxy Wood Hardener

Endurecedor epóxico para madera

Durcisseur époxy de bois



Use for restoring or repairing severely rotted and insect damaged Beams, Columns, Thresholds, Railings, Porch Boards, Balconies, Steps and Stringers, Wood Frames and Sills.

Utilice para restaurar o reparar gravemente podridas e insectos dañado vigas, columnas, Umbrales, Barandillas, Juntas Porche, Balcones, Escalón y largueros de madera, marcos y umbrales.

Utilisez pour la restauration ou la réparation sévèrement endommagées par les insectes pourris et poutres, les colonnes, les seuils, Garde-corps, Porche conseils, balcons, Marches et limons, Cadres en bois et Sills.



DESCRIPTION: **PC-Rot Terminator®** is designed to strengthen decayed or rotted wood. The mixture is a low viscosity liquid that penetrates porous surfaces filling and sealing voids with an epoxy that cures to a hard but durable component. **PC-Rot Terminator®** combines an extended open time and low viscosity without solvents.

Your Product of Choice for:

- Structural and Decorative Restoration
- Termite and Insect Damage
- Marine Wood (Boats and Docks)
- **PC-Rot Terminator®** is completely waterproof when cured.

DESCRIPCIÓN: **Rot Terminator®** está diseñado para fortalecer la madera podrida o descompuesta . La mezcla es un líquido de baja viscosidad que penetra superficies porosas llenado y sellado de huecos con una resina epoxi que cura a un componente duro, pero duradero. **PC-Rot Terminator®** combina un tiempo abierto prolongado y de baja viscosidad sin disolventes.

Su producto de elección para:

- Restauración estructural y decorativo
- Termitas y daños por insectos
- Madera Marina (barcos y muelles)
- **PC - Rot Terminator®** es completamente resistente al agua cuando se cura.

DESCRIPTION : **PC-Rot Terminator®** est conçu pour renforcer le bois pourri ou décomposé. Le mélange est un liquide de faible viscosité qui pénètre dans les surfaces poreuses remplissage des vides et d'étanchéité avec une résine époxi qui durcit à un composant dur mais durable. **PC-Rot Terminator®** combine un temps ouvert allongé et une faible viscosité sans solvants.

Votre produit de choix pour :

- Restauration structurelles et décoratives
- Termites et les insectes
- Marine Bois (Bateaux et Docks)
- **PC - Rot Terminator®** est complètement imperméable à l'eau une fois durci.